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作为一个信用卡的重度爱好者，回首我的信用卡之路，已然有7年之久，一路走来
坎坎坷坷，玩卡的路程，并没有想象中那么容易。来到我爱卡论坛，也已经4年多
，看过许多大神的帖子，有过很多收获，也有过多次的盲目跟风，喜忧参半。今天
和大家分享下，10行总授信破50W，我的信用卡7年之路。

一卡：招商，2011年下卡，ED只有5K。首提是2012年的五一，招行普提到10K。
再后来就是火爆的现金分期，两次现分，10k-20K,20K-60K，2014年3月毕业。20
14年4月1日愚人节，金卡毕业银联白有一次秒批的口子，因为自己刚好在三月份改
过招商的手机号，完美错过了白金机会。从此再也无缘白金，15年招商临额多次突
破12W，16年后黑屋，临额无。至今佛系，对招商无爱。风控方面：除了黑屋不提
额外，招行风控不高，耐用，如果对资金有需求，值得持有。

二卡：民生，2012年下卡，ED10K。民生提额很稳，和光大有一拼。提额比列都
很低，民生每次20%，首提到12K，曲线留学生到20K，提到50K后曲线香白65K，
然后一路到100K毕业。期间没有经历过普提，在民生系统里应该也是一般客户，算
不上优质。风控方面：个人感觉民生风控极低，无贷后，不看重负债，可以算是商
业银行中的最好的银行，这里大力推荐。

三卡：平安，2013年下卡，ED20K。平安在2013年以前是有名的神卡，下卡3个月
就可以首提，基本随便用。2013年下半年到2016年之间，平安风控突然变严，基
本很难提额。大概是到16年开始，风控逐渐放松，可以稳定提额，幅度一般10%—
—50%不等，目前我的ED在60K+,持旅游白。旅游白也是楼主手上唯一正收益的卡
，值得大力推荐。这里值得一提的是，亲测平安的备用金最好别轻易使用，一般情
况使用期间提额基本无缘。

四卡：光大，2014年下卡，ED10K。光大基本没什么好说的，多刷多用就是了，
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提额很稳，幅度很低，大部分比例是15%，少数优质客户是30%。目前楼主的光大
四年多才提到34.5K，好在基本稳定。亲测光大风控不高，分期电话可以直接拒绝
，不影响提额，光大还是值得拥有的好卡。

五卡：中信，2014年下卡，ED10K。我的中信基本没什么好说的，4年间几乎万年
不提。只有2018年10月份菩提到14K，目前观望中。中信的好处是基本不贷后，9
积分的权益在有些券商那里可以兑现，还算是张不错的卡，这里可以选择性持有。

六卡：浦发，2014年下卡，ED16K。浦发是我第二不喜欢银行，第一是交通。不
喜欢浦发的原因是刚下卡一两个月就分期电话不断，一两千的消费也要分期，烦不
胜烦。拒绝分期后，万年不提。后来用过浦发75K的万用金两年时间，万用金的利
息基本比浦发的ED还高了，还清后依然万年不提。有段时间浦发甚至电话威胁分期
，而且是给我开通自动分期功能，被我一顿臭骂，从此浦发再无电话。目前自降额
度1K到15K，冷冻待销。

七卡：华夏，2016年下卡，ED50K。华夏是我下卡额度最高的银行，也是从未提
过额的银行。曾经拒绝过额度内的易达金分期电话邀请，从此再无易达金资格。个
人猜测华夏提额是白名单机制，平生佛系就好。不过华夏的好处是风控极低，基本
随便刷，活动方面也不算少，还是值得持有的一家银行。

八卡：工行，2016年下卡，ED2K。工行下卡可是费了很大功夫，曾经怎么都推不
下，后来LKL刷星到6星级，下卡2K。期间多次申请电话提额，2K-5K-8K-10K，10
K后曲线到20K。接下来就是专享提额了，20K-40K,40K-50K。从2K到50K一共两
年多的时间，试过步步为赢，余额理财，总结砖不多的情况下效果不大。大妈电话
邀请分期做过一次6期的，可能对增加评分有一定的效果。总的来说大妈卡最需要
耐心，50K还是人人都有机会的。

九：农业，2016年下隔壁行下卡也是颇费周折，网申多次秒拒。无奈之下超级柜台
找经理下卡，提供半年理财流水。楼主无砖，农行理财走的是货币基金类的，从其
他卡倒了5W，理财不到一个月，下卡plmm。首提用了7个月到20K，后来稳定3月
一提，20K-30K,30K-45K,45K-70K,70K-95K。今年3月份以后，农行改系统，至
今9个月没有固定推荐，差5K毕业，还是有点遗憾。风控方面农行应该一般，还是
以小额多笔为主，电话邀请的短期分期应该有少量帮助。总的来说，老农还算比较
顺利，值得持有。

十：兴业，2016年下卡，ED21K。兴业下卡后，至今为止只提过两次临时，固定
万年不提，目前临时都没有了。个人猜测可能是和我主动降额1K到20K有关，也可
能是兴业太看重负债，目前楼主的兴业也就做做6积分活动，佛系了。风控方面：
兴业的风控和招商有点类似，可以随便刷，但高负债的情况下，提额不易。
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最后，这里对大家提个醒，对各大银行而言，一味地对银行分期做贡献，未必就是
好事情。银行都是锦上添花的主，试问哪个有钱人会经常大额分期？偶尔小额分期
即可。做再多的贡献，银行该风控你的时候，绝不会手软。赚钱不易，别为银行做
了嫁衣。玩卡路上，大家且行且珍惜。
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